

Jahresbericht 2024

Liebe Vereinsmitglieder

Sie lesen den Jahresbericht 2024 und die Vergangenheit unseres Vereins. Doch viele Themen bleiben Aktuell und werden uns weiter beschäftigen. Wie so oft, ist auch dieses Vereinsjahr geprägt mit unvorhergesehenen Ereignissen oder Ausfällen im Gastro-Bereich. Erfreulicherweise hatten diese Ausfälle keinen nennenswerten Einfluss auf den Betrieb des Restaurants. Absehbare Erneuerungen konnten geplant und ohne Einschränkungen umgesetzt werden.

Im Juni wurde der Bereich südlich des Restaurants die Weide abhumusiert, der frei werdende Platz mit Mergel verdichtet und mit Jurasplinter aufgefüllt. Die Abgrenzung zum Wiesenrand wurde mit Rundtannen, welche durch die Firma Wiesner Gartenbau gesponsert wurden vorgenommen. Anfangs Juli wurde die neue Geschirrspülmaschine Meiko planmässig eingebaut. Die alte Maschine, welche nur durch grössere Reparaturen funktionsbereit gemacht werden kann, wurde durch unseren Bänklichef Mathias Lüthy übernommen. Von Samstag auf Sonntag den 28. Juli hat wieder ein Blitz in den Masten neben dem Restaurant eingeschlagen. Am Sonntagmorgen ist die Wasserversorgungspumpe nicht mehr angelaufen, der Niveauschalter im Reservoir wurde durch den Blitzschlag ausser Funktion gesetzt. Häny der Pumpenlieferant war eine Stunde später vor Ort und konnte die Störung durch einen neuen Pumpenschalter beheben. Nach den vorangegangenen Blitzschlägen, hatten wir im September 2023 einen Überspannungsschutz einbauen lassen. Wir sind davon überzeugt, dass durch diese Massnahme schlimmeres verhindert wurde. Die Türe im Eingangsbereich musste durch die Schreinerei Madörin repariert und wieder funktionstüchtig gemacht werden. Im Restaurant haben wir noch vor Weihnachten eine Akustikdecke einbauen lassen. Der Lärmpegel ist dadurch bei vollem Restaurant viel tiefer.

An diversen Sitzungen, wurde unser Vorstand für die Feierlichkeiten 800 Jahre Sissach mit eingebunden. Zum einen handelt es sich um den Erlebnispfad welcher in Zusammenarbeit mit der Bürgergemeinde, Einwohnergemeinde, Arbeitsgemeinschaft für Natur- und Heimatschutz und der Jagdgesellschaft Sissach realisiert wird und die Aktivitäten zur Gestaltung des Griederlands. Beim historischen Themenweg würden wir als Sponsor in Erscheinung treten.

Arbeiten 2024:

Von unserem Bänklichef wurden im vergangenen Jahr diverse Bänkli in Stand gesetzt und durch neue Holzbretter ergänzt. Das Materiallager wurde gemäss Mathias Lüthy wieder aufgefüllt und ergänzt.